

La Foi Augmentée

Et les apôtres dirent au Seigneur : « Augmente-nous la foi ». Alors le Seigneur dit : « Si vous avez la foi comme un grain de moutarde, vous diriez à ce mûrier : 'Déracine-toi et plante-toi dans la mer', et il vous obéirait » (Luc 17:4-6).

Un frère a été invité à ouvrir par la prière au début de l'une des réunions de campagne évangélique de DL Moody. Il a prié pendant un temps considérable avant que Moody ne se lève et ne dise : « Pendant que notre frère termine sa prière, chantons notre prochain cantique ». Ce n'était pas l'interruption la plus gracieuse, mais elle était efficace. En tant que jeune chrétien, j'ai été une fois interpellé sur la longueur de mes prières. Je n'étais pas très content, mais la personne qui m'a parlé était un bon ami. Et j'ai appris au fil des ans la vérité de Proverbes 27:6, « Les blessures faites par un ami sont fidèles, Mais les baisers d'un ennemi sont trompeurs ». Ceux qui nous aiment le plus cherchent toujours notre bien ; un tel amour a la confiance de parler distinctement. Bien que nous devions cultiver la pratique de « dire la vérité avec amour », parfois l'amour prend le chemin le plus court pour faire passer le message, comme la plupart des personnes mariées le découvrent ! Nous vivons dans un monde où la tromperie abonde, et nous devons nous méfier des eaux sombres de la flatterie.

Le Seigneur n'a pas hésité à aborder l'autosuffisance et l'hypocrisie de nombreux pharisiens de son époque et en particulier leurs prières : « Malheur à vous, scribes et pharisiens, hypocrites ! Car vous dévorez les maisons des veuves, et pour prétexte faites de longues prières » (Matthieu 23:13-15 Segond 21). Dans une parabole, le Seigneur a opposé la prière égocentrique d'un pharisien à la simplicité sincère du collecteur d'impôts : « Dieu, sois miséricordieux envers moi, pécheur ! » (Luc 18:13). Les disciples avaient le privilège de vivre en communion avec le Fils de Dieu. Et cette communion était un exemple vivant et pratique de prière. Les disciples n'étaient pas agenouillés ou seuls dans leurs chambres, élevant en privé leurs cœurs vers Dieu. Ils vivaient dans la présence quotidienne de la Personne qui est maintenant assis sur le Trône de la Grâce. Leur expérience pratique est maintenant notre expérience spirituelle. « Approchons-nous donc avec assurance du trône de la grâce, afin d'obtenir miséricorde et de trouver grâce pour être secourus en cas de besoin » (Hébreux 4:16).

Tant de questions des disciples étaient des prières simples, directes et sans

complication. La plus importante était « Seigneur, enseigne-nous à prier » (Luc 11:1). Et un autre était « Augmente nous la foi ». Nous pouvons être préoccupés par notre manque de foi, ce qui devrait nous inquiéter. Mais quand ai-je demandé au Seigneur pour la dernière fois d'augmenter ma foi ? La prière consiste à regarder en dehors de nous vers la Personne qui nous invite à entrer avec confiance en sa présence dans la puissance de son nom (Jean 14:13-14). Il enseigne la puissance de la prière privée et de la réunion de prière : « Mais toi, quand tu pries, entre dans ta chambre, et ayant fermé ta porte, prie ton Père qui demeure dans le lieu secret ; et ton Père qui voit dans le secret te récompensera ouvertement » (Matthieu 6:6). Mais, comme les disciples l'ont fait, nous pouvons l'approcher à tout moment et en tout lieu. Mais la foi est essentielle à la prière. Quelle est la taille d'un grain de moutarde ? Pourtant, le Seigneur dit : « Si vous avez la foi comme un grain de moutarde ». Comment le Seigneur s'est réjoui de la foi du centurion qui a cru pouvoir guérir son serviteur malade. Il a également mis à rude épreuve et prouvé la foi robuste de la femme syro phénicienne (Matthieu 8:10, Marc 7:29). Ne nous laissons pas décourager par la petitesse de notre foi mais soyons encouragés et profitons de sa capacité à l'augmenter.

Gordon D Kell